

{besps}medioambiente12082010|width=215|height=143{/besps}

Se llevó a cabo en Roque Pérez una charla educativa sobre separación domiciliar de residuos, haciéndose presente el Director provincial de Residuos, Dr. Guillermo Lopérfido; el Director de Residuos Sólidos Urbanos, ingeniero Paulo Suárez; la licenciada Andrea Ajis, técnica de dicha dirección; el Intendente de Roque Pérez, Hugo Oreja; el Director de Medio Ambiente, Dagoberto Luque; y alumnos de diversos establecimientos educativos en sus diferentes niveles.

El jefe comunal brindó la bienvenida y luego Lopérfido hizo una introducción vinculada al temario de la charla, y la función que desempeña el Organismo Provincial Desarrollo Sustentable.

Luego la licenciada Ajis expuso sobre la importancia que tiene la separación de residuos en origen, ampliando los conceptos sobre los residuos sólidos urbanos, desde sus orígenes, la cantidad de residual que genera cada ciudadano, indicando que es aproximadamente un metro cúbico. También habló sobre la degradación de materiales a través del tiempo, y los años que demora cada elemento que no es clasificado y se somete al enterramiento. No estuvo ausente la reutilización y disposición final de los residuos no clasificables.

En los cuarenta minutos que se prolongó la charla, el alumnado presente brindó atención a lo expuesto, en un hecho destacable ya que los jóvenes constituyen una franja de la sociedad que, indudablemente, tendrá un rol multiplicador en este tema puntual.

Luque cerró la jornada, destacando la importancia que tiene para Roque Pérez la cantidad numérica de alumnos presentes en la charla, ya que consideraba "agentes multiplicadores", instándolos a comentar en sus hogares la necesidad de hacer la clasificación domiciliar, para brindar una mayor agilidad al Complejo Ambiental de Roque Pérez, porque al recibir en este sitio lo orgánico y lo inorgánico por separado es adoptado con el criterio de residuos, y no como basura, al no ser clasificado.

También expresó que este acontecimiento "es el puntapié inicial de futuras charlas que se dictarán en los diferentes establecimientos educativos del distrito, comprometiendo al personal docente a trabajar en conjunto, en diferentes temas del medio ambiente, como clasificación domiciliar de residuos, forestación y uso racional del agua. También destacó la necesidad de brindar charlas sobre

El municipio de Roque Pérez apuesta al medioambiente

Escrito por Administrador

Jueves, 12 de Agosto de 2010 00:00

envases de agroquímicos, insecticidas y otros que -dijo el funcionario- "son altamente contaminantes, y se lavan en los ríos, como abandonados en la zona rural, afectando seriamente el ecosistema.

Se refirió a la necesidad de utilizar baterías recargables y otros temas que, a criterio de Luque, hacen a la tarea de concientización que ha encarado el gobierno que encabeza Hugo Oreja.